

EXPO + VISITE « ELLES » 11H jeudi 11 avril 2025
au Musée Jean-Jacques Henner Paris 17ème



Elles. Les élèves de Jean-Jacques Henner

Alors que l'École des Beaux-Arts leur était interdite, comment les femmes se formaient-elles à l'art durant la seconde moitié du XIXe siècle ?

Le musée consacre du 28 novembre 2024 au 28 avril 2025 une exposition dédiée aux élèves féminines de Jean-Jacques Henner, qui ont suivi les enseignements du peintre. L'occasion de redonner une place aux femmes artistes, d'aborder des sujets tels que leur apprentissage, leur professionnalisation et de mettre en avant leurs œuvres et leurs liens avec Jean-Jacques Henner.

Déployée dans tous les espaces du musée, l'exposition s'attache à mettre en lumière les carrières de ces femmes artistes incarnées par une quarantaine d'œuvres emblématiques souvent inédites.

Sont abordées à travers un parcours thématique et pédagogique les questions de l'apprentissage, de la sororité et de la filiation. En pénétrant l'intimité de cet atelier féminin, le visiteur est ainsi invité à mieux comprendre comment se formait et travaillait une femme artiste à la fin du XIXe siècle

Déjeuner libre

VISITE DÉCOUVERTE à 14 heures, départ devant le musée avec une conférencière.

A la découverte des artistes femmes et élèves de Henner qui ont laissé leur empreinte dans le quartier de la Plaine Monceau : Sarah Bernhardt, son amie la portraitiste Louise Abbéma, Fanny Fleury, Cécile Bataille, Camille Aderer ou encore Madeleine Lemaire...